

後期教育ボランティアガイダンスが開催されました！

10月4日（水）に後期教育ボランティアガイダンスが行われました。

今回の後期ガイダンスも多くの学生の参加がありました。教育ボランティア活動は実際の教育現場で様々なことを学び経験できる貴重な機会になります。今年度は新型コロナウイルスの影響も徐々に落ち着き、より充実した活動を行うことができます。受け入れ先の方をはじめ多くの方々のご協力で行うことができていることに感謝しながら積極的な活動を行っていきましょう！



M-11 教室は1・2年生、M-12 教室は3・4年生の会場でした。学生たちがそれぞれの思いを胸に真剣に話を聞く様子が見られました。

今年度は新型コロナウイルスが落ち着いたため、受け入れ先の方々に来ていただき直接お話をさせていただきました。



全体会終了後、それぞれのブースに分かれ、自分の希望の受け入れ先の方々に詳しいお話をさせていただいたり、質問したりすることができました。



○教育ボランティア学生運営委員会より

教育ボランティア活動は、教育実習以外で実際の学校現場に触れることのない学生にとってとても貴重な機会です！この活動を通して学びを深めたくさんの経験を積めるように積極的な活動を行っていきましょう！また、私たちと一緒に教育ボランティアの企画運営をしてみませんか？学生運営委員募集中です！！